sunderdista im floorball flockets floorball floor Saison floorball in die Saison farten in die

orthalfe). Dabei soffen ugänge ihr Können unter ellen. Alan Fliegner und niej Jastrzebskia sind rsten polnischen Liga n gewechselt. Torhüter ittig wagt derweil den der Jugend der Rockets esliga. Viel Erfahrung Siegmund und Fabio ahrend Siegmund von key Igels nach Berlin st es für Witte ein Er spielte vor seinem h Schweden bereits ns bei den Rockets, gar als Kapitan. Juuso r das Team in der veraison als Co-Trainer ist nun Cheftrainer. muss sich aber auch n verabschieden: Jan Christian Keil, Jakob in und Clemens Bandie Rockets verlas-lest Bandrock will em Auslandssemes



Der 17-jährige Max Unglaube springt am Wochenende auf seiner Heimschanze in Bad Freienwalde.

Skispringer aus Brandenburg Max Unglaube auf dem Höhenflug

Von Benedikt Paetzholdt

lspiele e bei der ung

greichen Saison-

zurückkehren. (Tsp)

Minden sind die Zweitligisten VIL uswärts gefragt. es für sie gegen Dresden (19.30 wird das Spiel reaming-Anbie es zuletzt Prozwischen dem d der HC Elbdas Match am ag in der 40. b.

gestört und ild-und Tonbegründete der Übertragram-Story, of die Gastgef sich sitzen. In die Gastgef sich sitzen. In die Gastgeg von Bild g", schrieb Instagram, ass die Relie durch ter bereitter bereit-

ter bereitlisgereicht Dresden n kommt, (Tsp)

ad Freienwalde ist bekannt als älteste Kur-Brandenburgs. Zudem ist die Stadt vielen vertraut, die mit dem Auto von Berlin nach Polen unterwegs sind. In der jüngeren Vergangenheit hat man sich überregional aber auch im Wintersport einen Namen gemacht. Die Kinder und Jugendlichen, die auf den Skisprungschanzen im Ort ausgebildet werden, können es mittlerweile aufnehmen mit den Talenten aus den klassischen Hochburgen dieser Sportart, die vor allem in Bavern und Baden-Württemberg beheimatet sind

Der jüngste Aufschwung ist dabei eng mit den Namen Max und Moritz verbunden. Max Unglaube (17), schaffte es als erster Sportler, der in Bad Freienwalde ausgebildet Skispringer. Moritz Treei (16) zog vor zwei Jahren nach. Allerdings in der Nordischen Kombination, also in der Verbindung aus Skispringen und Langlaud.

Stefan Wiedmann ist hauptamtlicher Landestrainer in Bad Preienwalde und hat wesentlichen Anteil an der Entwicklung der Brandenburger Talente. "Unsere Erfolge hier vor Ort werden schon wahrgenommen", sagt er. Die Zeiten als an anderen Standorten noch despektierlich über "die Bernier" gelächelt wurde, sein definitiv vorbei. "Die Infrastruktur und das Material, was wir hier haund das Material, was wir hier ha**99**Das Gefühl in der Luft ist einfach unheimlich geil

Max Unglaube über die Faszination Skispringen ben, ist über die Jahre immer besser geworden", sagt Wiedmann über die Rahmenbedingungen in Bad Freienwalde.

Die neue Salson beginnt stets Im Hochsommer

Bei Max Unglaube liegt man mit der Bezeichnung "Berliner" dabei gar nicht mal so falsch. Die ersten Jahre seines Lebens verbrachte er zusammen mit seiner Famille in Neukölln. Mit dem Umzug nach Bad Freienwalde waren dann die Voraussetzungen geschaffen für die Wintersport-Karriere, auch wenn er erst mit acht Jahren mit dem Skispringen begonnen hatte, was relativ spät ist.

"Es hat sich aber schnell herausgestellt, dass Max großes Talent hat", erinnert sich Wiedmann an die Anfänge zurück, "und er hat sich immer gefreut, wenn er auf die nächstgrößere Schanze durfte." Max Unglaube selbst sagt über den Reiz seines Sports: "Das Gefühl in der Luft ist einfach unheimlich geil. Je größer die Schanze, desto länger kann man es genießen. Ich freue mich jetzt schon aufs Skifliegen irgendwann."

Die Schanzen in Bad Freienwalde lassen die ganz großen Weiten
nicht zu. Mit den Kleinschanzen
Kl0, K21 und K42, wobei diese
Werte in etwa die Sprungweite angeben, sowie einer Mittelschanze
der Kategorie K60 ist die Anlage
eine klassische Ausbildungsstätte,
Derzeit trainieren hier rund 20

Mädchen und Jungen. Max Unglaube musste seiner Heimat vor zwei Jahren den Rücken kehren. Seitdem lebt und trainiert er in Oberstdorf im Allgäu. "Er hatte schon immer den Wunsch, irgem vann auf den großen Schanzen zu springen", sagt Max" Vater Rico. "Also musste er einfach dorthin gehen, wo sich entsprechende Möglichkeiten bieten."

Am kommenden Wochenende springt Max Unglaube allerdings mal wieder auf seiner Heimatschanze in Bad Freienwalde. Beim DSV-Nordcup springen die größten Talente des Landes - mit Ausnahme der Nachwuchsspringer aus Bayern und Baden-Württemberg. Zum Start in die neue Saison, die ja stets im Hochsommer beginnt, hatte er jüngst gleich mal ein Achtungszeichen gesetzt, indem er sich auf einer K95-Schanze in Oberstdorf gegen 28 Mitbewerber in der Altersgruppe Jugend durch-setzte. Beim Deutschlandpokal in Oberwiesenthal am vergangenen Wochenende sprang er auf die Plätze fünf und zwei.

Weil am Wochenende zudem das Altstadtfest in Bad Freienwalde stattfindet, hofft Trainer Wiedmann darauf, dass sich viele Schaubustige zur Schanze aufmachen, um die Wettbewerbe zu sehen. Ohnehin würden viele Gäste von außerhalb mitterweile Halt in der Stadt machen, "weil sie überrascht sind, dass an diesem Ort Skisprungschanzen stehen."

Boc. Her triff

von Allshya

war Herth 3400 Zus 4300 Zus 16zt best 12g best 18g ceneut ei eine gew soll: Her In die BSC die Hendorf men. B Frauenweise s Fußbald doff. "L geplant sespree hatte I Fans. S:

> M Ko

eventu

unsere

Berl Han liga nan Har ent: Sor sch Stä He

Ki te da tr Ri bi

Tagesspiegel 08.09.2023